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Заседание, прошедшее 22 ноября 2018 года, возглавил член Совета Федерации
Федерального Собрания России и председатель Попечительского совета кадетского
корпуса Алексей Кондратьев.

  

В мероприятии приняли участие герой России, командующий Южным военным округом
войск национальной гвардии генерал-лейтенант Олег Козлов, глава администрации
Новочеркасска Игорь Зюзин, председатель новочеркасской Думы Юрий Лысенко,
начальник отдела по работе с кадетскими учебными заведениями департамента по
делам казачества и кадетских учебных заведений Ростовской области Александр
Лазарев, начальник управления культуры и искусства Новочеркасска Елена Архипова,
входящие в состав попечительского совета Донского императора Александра III
казачьего кадетского корпуса представители бизнес-сообщества казачьей столицы.

      

Директор кадетского корпуса Андрей Рембайло отчитался перед попечительским
советом о работе по исполнению решений предыдущего заседания совета. Ключевым же
вопросом повестки дня стала подготовка к празднованию 135-летия Донского
императора Александра III казачьего кадетского корпуса, старейшего казачьего
учебного заведения на Дону. Торжества намечены на декабрь текущего года, и времени
для осуществления подготовительных мероприятий, как отметил председатель
попечительского совета Алексей Кондратьев, остается совсем немного. Поэтому
коллективу корпуса во главе с директором был дан ряд рекомендаций, а члены
попечительского совета пообещали всестороннюю поддержку.
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